

Libérer le potentiel du Canada à l'aide de réformes fiscales : lettre au ministre Champagne

15 MAI 2025 1 MIN DE LECTURE



Expertises Connexes

- [Fiscalité](#)
- [Fiscalité internationale](#)
- [Prix de transfert](#)

Cette semaine, François-Philippe Champagne a été assermenté à titre de ministre des Finances et du Revenu national au sein d'un Conseil des ministres « conçu pour apporter les changements que les Canadiens et les Canadiennes souhaitent et méritent ». Le gouvernement libéral du premier ministre Carney a fait campagne en promettant d'« [utiliser] la force de notre pays pour faire croître une économie forte, qu'on ne pourra jamais nous enlever ».

Une économie aussi forte ne peut être réalisée sans une réforme fiscale réfléchie qui favorise la productivité et la compétitivité en réduisant les distorsions et les obstacles aux investissements. Dans une lettre au ministre Champagne, Osler propose des réformes fiscales précises et applicables qui serviraient ces objectifs.

[Lisez les commentaires d'Osler à l'attention du ministre Champagne \[PDF\] \(en anglais\)](#)